

Chinchilla- und
Rexkaninchen-
züchter aus dem
Kanton Bern
pflegen die
Kameradschaft.



Chinchilla- und Rexzüchter unter sich

Chinchilla- und Rexkaninchenzüchter pflegen die Kameradschaft. Das zeigte sich auch wieder am Samstag, 19. Mai. An diesem Tag hatte die Gruppe Emmental die Gruppe Bern zum Züchtertreffen nach Schüpbach eingeladen.

Treffpunkt war bei Peter Stucki. Er züchtet Castorrex und noch wenige Blaurexkaninchen. Er kann seinen Tieren genügend Platz anbieten, denn sie sind in einer alten Mühle zu Hause. So hat er auch

genügend Platz, um Futter einzulagern. Die Anlage hat zwei grosse Ausläufe und 40 Abteile. Peter hat uns Jungtiere in jeder Grösse gezeigt. Da waren auch ein paar sehr interessante Kaninchen darunter. Sein Vater und sein Bruder züchten Niederländische Hochflieger und Starhals-Tauben in verschiedenen Farben. Peter verwöhnte uns mit einem Apéro.

Anschliessend fuhren wir an die Jungtierschau vom OV Zäziwil. Im OV sind auch

die Gebrüder Kläy aus Thun, Michael Fankhauser und Heinz Hirter sehr aktive Mitglieder. Es war eine wunderbar dekorierte Ausstellung mit vielen Kaninchen- und Geflügeljungtieren. Beim Nachtessen wurde herzlich gefachsimpelt.

Den Diskussionen nach zu urteilen denke ich, dass die anderen Gruppen gar keine Chance mehr haben an der kommenden Klubschau vom 28. bis 30. Dezember 2018 in Buchs SG.

Peter Messerli

Bild: Res Schüpbach

40 Jahre Fellnähgruppe Nidwalden

Die Nidwaldner Fellnähgruppe feiert in diesem Jahr das 40-jährige Bestehen. Josef und Elli Scheuber gründeten sie zusammen mit Frauen von Kaninchenzüchtern des KZV Nidwalden. Am 10. Februar 1978 fand im Restaurant Flugfeld, Ennetbürgen, die Gründungsversammlung statt. Als Tagespräsident amtierte Josef Scheuber, der erste Vorstand wurde gegründet. Als Präsidentin wurde Josefa Döngi, Dallenwil, gewählt. Als Arbeitsort stellte Familie Döngi, Dallenwil, ihr Nählokal zur Verfügung. 28 Frauen meldeten sich an und besuchten die Nähabende.

Leider hat die Anzahl der aktiven Frauen im Laufe der Zeit abgenommen. Es wurde in all den Jahren schwierig, neue Näherinnen zu finden. Einige kamen dazu und gingen nach ein paar Jahren wieder.

Derzeit sind noch acht Näherinnen tätig, drei davon aus der Gründungszeit. Bei der kleinen Mitgliederzahl ist es kaum möglich, die Vorstandsmitglieder gross zu wechseln. Somit ist der Vorstand seit einigen Jahren der gleiche: Präsidentin Klara Wymann, seit 1988 (30 Jahre); Aktuarin

Theres Dönni, seit 1994 (24 Jahre); Kassierin Mathild Keiser, seit 1993 (25 Jahre); Beisitzerin Agnes Mathis, seit 2009 (9 Jahre). Agnes war schon zu früherer Zeit als Aktuarin im Vorstand.

Wir hoffen, dass wir – solange es die Gesundheit erlaubt, die Freude an unserem Hobby anhält und der Verkauf unserer Produkte gegeben ist – noch lange weitermachen können.

Klara Wymann

Fellnäherinnen
aus Nidwalden
feiern das
40-Jahr-Jubiläum
ihrer Gruppe.



Bild: Werner Wymann